



► TRANSPORTASI MASSAL

## Bus Aman, Tekanan Darah Sopir Dicek

JOGJA—Bus yang datang maupun berangkat dari Terminal Giwangan, dicek terlebih dahulu sebelum tancap gas, Sabtu (6/4).

Dua petugas Balai Pengelola Transportasi Darat (BPTD) Wilayah III Yogyakarta memastikan berbagai teknis bus beroperasi normal. Semua komponen dicek, mulai dari lampu sein, klakson, *wipper*, dan lainnya. Jika bus dan segala komponennya berfungsi normal, bus diperbolehkan untuk melanjutkan perjalanan.

### Semua perjalanan masih bisa dilanjutkan.

Sigit Saryanto  
Kepala Terminal Giwangan

Tak hanya bus yang dicek kelakannya. Pengemudi juga dicek kesehatannya. Tekanan darah mereka diperiksa. Salah satu sopir yang menjalani cek kesehatan adalah Andri. Sopir bus *Sinar Jaya* ini akan membawa penumpang dari Jogja menuju Lampung. Dia sudah biasa menjalani tes kesehatan sebelum mengangkut penumpang. "Tekanan darah normal," katanya di Terminal Giwangan.

Andri menyebut cek kesehatan bagi pengemudi bus terbilang penting. "Supaya kondisi kami stabil di perjalanan," kata dia.

Kepala Terminal Giwangan Sigit Saryanto menuturkan upaya pengecekan armada maupun sopir dilakukan lebih intensif tahun ini. Sebelumnya ada sekitar 25 bus beserta kru yang diperiksa, tahun ini meningkat dua kali lipatnya lantaran antusiasme pemudik tahun ini lebih meningkat dibandingkan dengan tahun lalu.

Berdasarkan catatannya, sempat ada satu sopir yang diminta untuk tak langsung melanjutkan perjalanan. Sopir tersebut dinyatakan memiliki tekanan darah yang tinggi atau hipertensi karena baru saja mengonsumsi obat. Sigit lantas meminta sopir yang bersangkutan untuk istirahat terlebih dahulu sebelum melanjutkan perjalanan. Sigit memastikan tak ada temuan yang berarti pada pemeriksaan armada. Beberapa bus hanya perlu memperbaiki hal teknis yang ringan untuk bisa kembali melanjutkan perjalanan.

"Semua perjalanan masih bisa dilanjutkan," ucap dia. *(AHH Annisa Karim)*



Pemudik naik bus di Terminal Giwangan pada Sabtu (6/4).

Harian Jogja/AHH Annisa Karim

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005